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ok交易所暂停提币原因是什么ok交易所暂停提币多久正常了

ok交易所暂停提币原因是什么？ok交易所在10月16日早间，okex交易所的一纸公
告掀起行业震动，在公告中，okex交易所宣布暂停提币，这里的提币不是个别币种
的提币，而所有数字货币提币业务的全面暂停，这样的情况在整个行业可以说都是
不多见，不少人想知道原因是什么，这里就为大家带来解答，一起来看看吧。

首先，官方披露信息造假的可能性相对较小。在舆论的风口浪尖，一旦后续被比如
警方披露的信息打脸，将非常难堪。OK官方也不会冒这个风险，因此更多是一句
老话：假话全不说，真话不全说。

其次，吴说也根据身边相对接近OK高层的朋友进行信息汇总，提取一些相对统一
和合理的信息，再与上述官方不同渠道释放的信息结合判断。

OK官方上周做了几个决策，最重要的是10月21日晚开启了法币通道，允许通过人
民币出入金。

该行为证实了一点，即早先OK方面称此次调查与OKEX洗钱无关，可能是真的。市
场上很多传闻称是OK自营OTC出现了问题。但如果是OKEx的法币出入金被调查，
警方不可能允许短时间内重新开放。

另一方面作为一种赌博，OKEx上的USDT的价格很大程度成了各界对目前情况的信
心指数，当下价格为5.23左右，比正常价格低20%。提币时间越推迟，这个价格就
会越低;相反有正面信息释出，这一价格就会上升。

OK官方人员也有几个有意思的回复。10月25日OKEx发言人徐坤表示，市场上谣言
很多，混淆了网友们的视听，尤其一些关于提币时间的揣测，从最基本的前提条件
就是错误的，也请网友们不要盲听盲信。目前我们没有给网友们公布更多信息，是
出于大局的考虑。

1.依然优选头部大型交易所存放和交易你的数字货币，他们偿付能力强、口碑好、
安全措施得当，跑路和破产风险大大低于中小交易所。

2.注意资产的分散管理，即不要把鸡蛋放到一个篮子里，可以根据不同交易所的业
务特点，以及你对相关数字资产的日常使用需求，将数字资产分散存放于火币等其
他大的交易所。

3.对于长期来看不会进行交易的数字资产，将其存放在你的个人钱包地址中，但是
请注意妥善保管私钥或助记词，因为一旦丢失就无法找回。与之相比，中心化交易
所更安全一些，毕竟有你的实名信息可以验证，哪怕忘记密码也有流程可以解决。

                                    1 / 2



智行理财网
ok交易所暂停提币原因是什么ok交易所暂停提币多久正常了

4.不要受所谓交易所地域性观点影响，实际上，目前一些国际化的交易所，在很多
国家都没有取得合规牌照，若发生极端事件，用户无法追偿责任，更无法找到所在
地，维护自身权益无从谈起。

通过上面这些介绍，相信网友们对于okex暂停提币原因这个问题有了一定的了解，
其实无论投资者是否选择okex交易所，在选择数字货币交易所的时候，一定要看该
数字货币交易所的口碑和时间长短，口碑越好，时间越久，该数字货币交易所带来
的风险相对就越小，不过就算在正规的数字货币交易所，投资者都要关注其动态，
一旦出现跑路的预兆，提前退场是投资者最好的处理方式。

如果大家希望更加深入的学习虚拟货币的相关知识，从一级市场到二级市场的更加
全面系统的知识，那么可以联系我们币大师的官方客服进行详细的咨询和沟通。我
们币大师有行业最大的虚拟货币投资学习社区，社群中不乏非常多的职业玩家以及
行业大咖，可以对大家进行更加深入的指导和帮助。

上述就是关于ok交易所暂停提币原因了，希望能够帮助到大家。
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